



BOLETÍN MUNICIPAL DE NOTICIAS

SUMARIO

- Cinco años de agua pública en Santa Olalla.
- Santa Olalla ya dispone de servicio de Velatorio
- Campaña de poda de árboles
- Una nueva LUZ para Santa Olalla
- Talleres de ciencia en Colegio Ntra. Sra. de la Piedad
- Nuevas cámaras instaladas
- La Santa Olalla visigoda, visible para todos
- Disfrutamos de San Blas, con un tiempo inmejorable
- Nostalgia, cultura y buen humor con don Félix

Cuando se cumplen 5 años de la re-municipalización del agua en Santa Olalla, estos son algunos datos:

- Arregladas mas de 300 averías.
- Más de 60 válvulas nuevas.
- Más de 2 km. de tubería nueva.
- Más de 400 contadores nuevos.
- Agua 100% del embalse de Picadas.
- Más del 90% de los materiales comprados en Santa Olalla.
- Averías reparadas por empresas locales. Siempre apostamos por Santa Olalla



SANTA OLALLA YA DISPONE DE SERVICIO DE VELATORIO



El pasado 19 de febrero se inauguraba el nuevo Velatorio de Santa Olalla. Unas instalaciones que ha construido y es propietaria la empresa Funeraria Hermanos Agüero. El edificio era inaugurado por el Alcalde y Diputado Provincial Pedro Congosto y por el director gerente de la empresa Joaquín Agüero Agüero.

El alcalde resaltaba la importancia de este servicio funerario: *"no tendremos que desplazarnos a otras localidades en estos momentos tan difíciles"*. Y recor-

daba que Santa Olalla dispone de servicios que abarcan toda la vida de una persona, desde la guardería que se inauguró el año antes de la pandemia a este servicio que gestionado con profesionalidad es tan necesario.

Para la construcción de estas instalaciones el Ayuntamiento aprobó el PAU del sector 12A. Las nuevas instalaciones tienen una ubicación inmejorable, en la Carretera de Santa Olalla a La Mata, junto al cementerio municipal. La parcela tiene una superficie de 553 m², de los que el edificio supone 353 m². La inversión ha supuesto, según explicó Joaquín Agüero, un montante superior a los 500.000 € y resaltaba el hecho de haber contado con empresas locales.

El edificio consta de dos salas de vela, recepción, exposición, despachos, garajes y dependencias auxiliares.

SANTA OLALLA
Fiestas Mayores de Ntra. Sra. de la Piedad

¡HA LLEGADO EL MOMENTO DE SALIR!

CARROZAS Y COMPARSAS

Desfile: 30 de Abril de 2022 a las 18:00 h

PREMIOS CARROZAS	PREMIOS COMPARSAS
1º 700 €	1º 500 €
2º 450 €	2º 400 €
3º 350 €	3º 250 €
4º 200 €	4º 150 €
5º 150 €	

Todas las carrozas y comparsas tendrán una subvención de 300 €.
El día de la subvención se podrá solicitar antes del desfile.
Inscripciones hasta el 22 de abril en el ayuntamiento.
Ayuntamiento de Santa Olalla - www.santaolalla.es

CAMPAÑA DE PODA DE ÁRBOLES 2022

Temporada de poda y el Ayuntamiento de Santa Olalla está llevando a cabo una poda selectiva de los árboles que más lo necesitaban, tanto por sus grandes dimensiones como por su frondosidad, evitando así que puedan causar daños sobre las personas ante una climatología adversa, como ya ocurriera con el temporal Filomena, en el que no tuvimos que lamentar males mayores al haberse podado los árboles recientemente.

Los árboles existentes en la piscina municipal, los de la zona deportiva de Los Llanos, los de la urbanización Las Malvinas o los de Parque Municipal El Cordel, son algunos de los lugares, entre otras las zonas, donde se está realizando dicha poda.

Como novedad este año las ramas y restos vegetales de la poda se están triturando consiguiendo tener menos impacto en el medio ambiente y con el consiguiente ahorro sobre otras campañas anteriores.



UNA NUEVA LUZ PARA SANTA OLALLA

Iniciadas las tareas de cambio de luminarias en el municipio, nuestro alcalde, Pedro Congosto nos ha informado en sus redes sociales de este proceso y del compromiso adquirido con el ahorro energético. Transcribimos su publicación:

Como cada día, seguimos sin parar, poniendo en marcha proyectos nuevos y proyectos que por fin verán la luz. Y en este caso, hablando de luz, hoy dan comienzo los trabajos de sustitución de la totalidad de las luminarias de Santa Olalla por unas nuevas luminarias con la última tecnología led.

Os cuento que, estas luminarias están configuradas exclusivamente para nuestra localidad, adaptadas en su rango de iluminación a las necesidades de los diversos viales de nuestro municipio.

Este cambio de iluminación será subvencionado parcialmente por el IDAE (Instituto dependiente del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico) y el Ayuntamiento aportará una inversión superior a los 70.000 euros.

En 2021, la factura anual de la luz del Ayuntamiento de Santa Olalla ascendió a la cantidad de 170.000 euros. Con este cambio de lumi-

naria, los técnicos prevén un ahorro de 70.000 euros, siempre y cuando la factura de la luz no siga subiendo a los precios desorbitados que estamos sufriendo todos.

Este ahorro nos dará la posibilidad de invertirlo en otras partidas del presupuesto, tales como infraestructuras y servicios, para que, siguiendo la línea que nos marcamos como objetivo, mejore la calidad de vida de todos.

También conseguiremos reducir casi en su totalidad las emisiones lumínicas respetando así el medio ambiente.



TALLERES DE CIENCIA EN COLEGIO PÚBLICO NTRA. SRA. DE LA PIEDAD

Los escolares de 3º y 4º de primaria del CEIP Nuestra de la Piedad, han podido disfrutar de unos talleres didácticos sobre la ciencia organizados por la Concejalía de Educación de este Ayuntamiento de Santa Olalla en colaboración con la Diputación de Toledo.

Han aprendido de manera divertida como ser unos verdaderos científicos. Seguiremos trabajando desde el consistorio para invertir en este tipo de actividades.



NUEVAS CÁMARAS INSTALADAS

Cumpliendo uno de los objetivos de este equipo de gobierno, aumentar el número de puntos de control de tráfico y seguridad de nuestra localidad por los diferentes puntos de acceso a la misma y en el interior del pueblo, se han instalado nuevas cámaras en los siguientes puntos: - Glorieta de la Villa, - Plaza de los Mártires con Plaza Reyes de España, - Calle Teodoro Sacristán, - Cruce de la Carretera de Alcabón con calle Mayor, - Calle Teófilo Tostón, - Casa de Cultura y - nuevos puntos en Polígono industrial.

Estas cámaras están conectadas a un circuito cerrado, al que solo tiene acceso Policía Local. Para ello, en sus oficinas, hemos colocado pantallas para que puedan visualizar las imágenes que se transmiten, además de poder acceder a ellas desde el coche patrulla.

Con las cámaras ya instaladas, no solo se ha evitado la culminación de

actos delictivos y robos en nuestra localidad sino que además se han podido esclarecer casos tras el visionado de las mismas, así como sancionar a infractores y se ha reducido drásticamente el número de robos cometidos en la localidad.



**+ Cámaras
+ Seguridad**



LA SANTA OLALLA VISIGODA, VISIBLE PARA TODOS

Dos nuevas piezas engrosan la colección permanente de la Casa de Cultura, que paulatinamente se va convirtiendo, gracias a la generosidad de los vecinos, en un pequeño museo y un centro de interpretación de la historia de la villa de Santa Olalla.



Se presentaron una mesa de altar y un cimacio visigodos, dos elementos pétreos datados entre los siglos V y VI y que han sido donados por la familia Hormigos-Ortiz. Descubrieron las piezas Máxima y Miguel Ángel Hormigos Ortiz. El concejal de cultura y patrimonio, Josué López, explicó el estilo, su función arquitectónica original para luego dar paso al restaurador José Javier Peces Ochovo. El alcalde Pedro Congosto agradeció en nombre de todos los vecinos la generosidad de esta donación y recordó el compromiso de que estén siempre expuestas al público.

Los dos soportes sobre los que se exponen también son un regalo a todos por parte de la empresa Mármoles y Granitos Santa Olalla. Junto a ellos una cartela explicativa con texto y para ayudar a contextualizarlos dos dibujos que recrean su estado original que han sido elaborados por la artista local Ana Díaz Alba.

DISFRUTAMOS DE SAN BLAS, CON UN TIEMPO INMEJORABLE

La mañana del San Blas amaneció soleada y el día fue espléndido. Desde primera hora de la mañana muchos grupos de jóvenes se fueron instalando en la pradera, preparada días antes por los operarios municipales, para disfrutar de un día entre amigos, "como toda la vida", pero es algo que este año se convierte en noticia por el parón que a causa de la pandemia hemos tenido que sufrir.

Al terminar la misa se realizó una procesión con el santo por la pradera. La música religiosa de la megafonía se transformó en música de baile, se notaba en el ambiente y en los comentarios las muchas ganas que hay de fiesta.

El bar funcionó muy bien y animó la pradera hasta que el sol se despidió y los vecinos se fueron marchando con la ilusión de que el año que viene tengamos una romería completa con cada una de las actividades y tradiciones de este día.



NOSTALGIA, CULTURA Y BUEN HUMOR CON DON FÉLIX

El auditorio de la Casa de Cultura se decoraba como un colegio para recibir a don Félix Muñoz, quien fue profesor y director en el Colegio de Santa Olalla.

Fue presentado por los concejales de Cultura Josué López y de Educación Sara Díaz; pero de manera especial realizó una semblanza sobre su figura Rocío Salamanca quien fuera compañera y sucesora. Entre el público varios profesores de nuestro colegio y la actual directora Prado Martín Ciruelos.

Don Félix nos impartió una clase magistral sobre lengua, centrándose en nuestra propia lengua, la de los pueblos de nuestra comarca. Supo hacerlo de manera amena, intercalando gracias que arrancaron los

aplausos y risas del público.

Al finalizar el alcalde Pedro Congosto le hizo entrega de una placa en recuerdo de esta colaboración.

